



## La mairesse de Montréal



D'emblée j'aimerais souhaiter la bienvenue à toutes les participantes à ce Sommet qui valorise l'autonomisation des femmes et leur participation pleine et entière à la vaste sphère de l'agro-alimentaire.

C'est un honneur pour Montréal de recevoir cet événement international, et une fierté de voir à nouveau les leaders du monde entier dessiner l'avenir de l'agriculture, ici même, dans cette métropole verte qui fait une place toujours plus grande à la fois aux femmes, à l'agriculture urbaine et à l'innovation.

L'industrie agro-alimentaire doit se développer en se connectant aux nouveaux enjeux socio-économiques, humains, environnementaux et technologiques. J'ai confiance que les femmes continueront de proposer des solutions innovantes et des avenues responsables pour le futur, en adéquation avec les objectifs de l'ONU.

Montréal est une ville créative et exemplaire en matière de développement durable ; je suis persuadée qu'elle saura vous inspirer.

Ce Sommet permettra autant de stimuler l'intelligence collective que de créer des partenariats et des occasions d'affaires qui pourraient être déterminantes pour notre avenir à toutes et surtout pour celui de nos enfants.

Je vous remercie donc toutes de vous pencher sur ces questions de la plus haute importance et d'y consacrer tant d'efforts. Et je remercie l'organisme et les organisatrices/teurs qui ont permis de vous rassembler pour partager vos visions et ambitions.

Bon Sommet !

Valérie Plante

Montréal



La mairesse  
de Montréal



I'd like to start by welcoming all the participants to this Summit, which promotes the empowerment of women and their full participation in the vast sphere of agri-food.

It is an honour for Montréal to host this international event, and a source of pride to see leaders from around the world once again shaping the future of agriculture, right here in our green metropolis, with its ever-growing emphasis on women, urban agriculture and innovation.

The agri-food industry must develop in line with new socio-economic, human, environmental and technological challenges. I am confident that women will continue to propose innovative solutions and responsible avenues for the future, in line with UN objectives.

Montréal is a creative and exemplary city when it comes to sustainable development, and I'm sure it will inspire you.

This Summit will stimulate collective intelligence as much as it will create partnerships and business opportunities that could be decisive for the future of all of us, and above all for that of our children.

So I thank you all for addressing these very important issues, and for putting so much effort into them. And I thank the organization and the organizers for bringing you together to share your visions and ambitions.

Enjoy the Summit!

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'V. Plante'.

Valérie Plante  
**Montréal** 